

■ **OP-Serie** Surgical series

- 109 Operative Behandlung der Daumensattelgelenksarthrose**
Surgical treatment for osteoarthritis of the thumb carpometacarpal joint
A.K. Martini

■ **Übersicht** Review article

- 101 Das Impingementsyndrom der Schulter. Wie gut sind die klinischen Untersuchungsmethoden?**
Shoulder impingement syndrome. How reliable are the commonly used clinical orthopedic tests?
C. Theisen · A. van Wagenveld · N. Timmesfeld · S. Fuchs-Winkelmann · M.D. Schofer

■ **Verschiedenes** Miscellaneous

- 123 Termine** Forthcoming meetings
116 DVSE-Mitteilungen Announcements of the DVSE
117 DVSE-Mitteilungsblatt News of the DVSE
124 Impressum Imprint

Titelbild: Oktav, Agentur für Werbung & visuelle Kommunikation, Martin Kaufmann, Neckargemünd

Zielsetzung der Zeitschrift

Bei der Versorgung von Verletzungen, Verletzungsfolgen und Erkrankungen im Bereich des Schultergelenkes liegen Unfallchirurgen und Orthopäden sehr nah beieinander. Weniger Kommunikation gibt es dagegen bisher zwischen den Spezialisten des proximalen und distalen Endes der oberen Gliedmaßen. *Obere Extremität* möchte diese wichtige Lücke im orthopädisch-unfallchirurgischen Informationsangebot schließen.

Begutachtungsverfahren: Alle für *Obere Extremität* eingereichten Manuskripte werden begutachtet. Originalien und Übersichten durchlaufen einen Peer-Review-Prozess.

Deklaration von Helsinki: Alle eingereichten Manuskripte, die Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung mit Menschen wiedergeben, müssen die Deklaration von Helsinki befolgen.

Indexiert in SCOPUS

Aims & Scope

There is little discrepancy between trauma surgeons and orthopedists about treating injuries, consequences of injuries, and diseases of the shoulder joint. However, less communication takes place between the specialists of the proximal and distal end of the upper limbs. *Obere Extremität* would like to close this important gap in the information offered to orthopedists and trauma surgeons.

Review: All articles of *Obere Extremität* are reviewed. Original papers and case reports undergo a peer-review process.

Declaration of Helsinki: All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki.

Indexed in SCOPUS